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mandation qu'il a faite, parce que telles que je me rappelle et que je connaisces questions, surtout en ce qui se rapporte à la révision des tables des pensionstotale. cela devient très technique et très embrouillé, de sorte que la plupartdes gens à moins qu'ils ne connaissent la question à fond, ne peuvent se tenirau courant et il résulte que nous faisons fausse route. Nous ignorons ce quis'est passé au cours des deux ou trois dernières années durant lesquelles nousvous avons présenté ces arguments, mais nous savons bien qu'en présentant nosarguments à la Commission Royale, à différents endroits au Canada, surtoutà Toronto, celle-ci a fait rapport, et il est dans le sens que la Commission estdi ayps que bien qu'aucun changement radical dans la table actuelle des inva-lidites soit ndiqué ou désirable, il faudrait prendre les mesures nécessaires afind'examiner et de reviser cette table, à la lumière de l'expérience des six ou septdernières années, en portant une attention spéciale aux questions ci-avant dis-cutées, aussi bien qu'à toutes les autres questions aux quelles il semblera bond'apporter remède. Si l'on me permet de faire une recommandation, je vousdemanderais qu'un sous-comité formé des médecins de ce comité fût nomméafin de discuter cet aspect de la revision des tableaux des invalidités, ainsique l usure des vetements, de concert avec les experts, si vous aimez, de laCommission des Pensions, et je suis d'avis que nous pourrions régler cette ques-tion dans une heure et vous fournir un rapport. Naturellement, c'est à vousde décider. C'est tellement facile pour nous de trouver une solution à cettequestion si nous la discutons sérieusement. S'il faut que j'entre ici dans unelongue discussion à ce sujet, je crains de ne pouvoir aller bien loin. Voiciquelle et ma recommandation, messieurs. Que l'on nomme un sous-comitéformé des médecins de ce comité, agissant de concert avec M. Dobbs et moi-même, de même qu'avec les experts de la Commission des Pensions. Nouspourrions discuter cette question et établir des calculs, en tant q'il s'agit de larecommandation de la Commission des Pensions.

- e-7- - ilimumeasurons; je 1ferais peutrêtre mieux de les inscrire au procès-verbal, afin que le cles étudier plus tard.
M. PATON: J'aimerais avoir l'occasion de parler de quelquestémoignazes aui ont Até nr;Pnf.AQ


